

## Ini Dia Profil, Biodata Dan Hobi Pemanah Divisi Compound Putra Kota Surakarta

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.KAMPAI.CO.ID](http://SURAKARTA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 17, 2023 - 21:18



SURAKARTA - Satrio Priambodo Pradipo merupakan Pemanah Divisi Compound Putra yang berasal dari Surakarta. Ia lahir pada 07 Oktober 2003 dan kini telah berstatus sebagai seorang Mahasiswa Universitas Sebelas Maret (UNS Solo) Semester 4 fakultas Fisip jurusan Hubungan Internasional.

Pria tampan yang kerap disapa Rio atau Satrio ini, mengawali kariernya sebagai Pemanah Divisi Standar Bow sejak tahun 2016 kemudian beralih ke Divisi Compound di akhir tahun 2017. Selama berkarier di dunia panahan, Satrio telah mengoleksi banyak medali dari berbagai even kejuaraan yang di ikutinya. Satrio Priambodo Pradipo juga mempunyai adik perempuan yang juga Pemanah Divisi Compound yang bernama Rasendriya Erinabila DL yang kerap kali setiap mengikuti lomba Panahan yang digelar di seluruh tanah air bersama sama mengikuti lomba lomba tersebut. Putra pertama pasangan Bapak Ernoko Driatmono dan Ibu Susi Setiorini Merupakan anak yang tangguh, Cerdas dan mempunyai hobi menembak dan mengoleksi Airsoft gun atau sejenis replika mainan senjata Laras panjang maupun laras pendek sejenis senapan serbu.

Saat dikonfirmasi awak media pada Selasa (17/01/23), Satrio Priambodo Pradipo mengatakan dirinya mulai belajar Panahan sejak tahun 2016 di Klub Klas Klaten di bawah bimbingan pelatih Alm. Coach Sigit dan Sekolah Islam Al Firdaus sejak di bangku Sekolah Menengah Pertama kelas 7 dan Alhamdulillah saya masuk Perguruan Tinggi Negeri UNS juga melalui jalur Prestasi olahraga Panahan. "imbuhnya.\*

"Saya sudah seringkali naik Podium sebagai sang juara Panahan Divisi Compound dalam Iven dan lomba yang diadakan dan digelar di tanah air Indonesia ini. Dan tentunya saya ingin sekali bermain di level tingkat dunia dan memanah di luar negeri."pungkasnya.

Diantaranya Prestasi Satrio Priambodo Pradipo dalam Olahraga Memanah adalah mendapatkan Emas Popda Se Sukoharjo tahun 2020, Mdali Perak Piala Presiden RI tahun 2019. Di Popda Provinsi Jawa Tengah mendapatkan Medali Perak tahun 2019. masuk dalam Tim Popnas Provinsi Jawa Tengah 2019, Medali Emas beregu putra di Kejurprov Jateng Junior 2019, Medali Perunggu di Kompetisi Mahasiswa Nasional UNJ open Indoor Archery tahun 2021, Medali Perak Kartini International Open Archery Tahun 2022, Medali Perunggu di kejuaraan Panahan Piala Bupati Klaten tahun 2019, Medali Perak ASCI Internasional Open 2021 dan dipanggil dalam seleksi Nasional di Senayan Jakarta 2022, Walau belum Berhasil tetapi saya tetep semangat untuk bisa lebih baik lagi dari kemarin. Disela sela jadwal kuliahnya yang padat tidak mengurangi jadwal latihan Panahan untuk mempersiapkan diri di Sirkuit Panahan Provinsi Jawa Tengah di bulan Februari 2023 ini dan Pekan Olahraga Provinsi Jawa Tengah di bulan Oktober 2023.

(Arda 72)